

*Il vaut mieux co-
mmencer par le début*
*It is better to start
at the beginning*

D'où viennent l'électricité et les données dans notre espace de travail ?
Plafond, mur ou sol ?
Notre system peut les amener de n'importe quel point à chaque poste de travail d'une manière ordonnée et simple.

Nous avons préparé ce petit guide visuel pour illustrer comment indépendamment de la source et grâce à nos produits nous pouvons résoudre d'une manière intégrale le processus de fournir le monde du bureau et de l'industrie avec des données et de connectivité.

Where do the electricity and data come from at our work station? The ceiling, the wall or the floor? Our system can bring them from anywhere to each work station in an ordered and simple way.

We have prepared this brief visual guide to illustrate how, regardless of the origin, our products can solve the entire process of providing the world of office and industry with data and connectivity.



INSTALLATION OK : ESPACE ET POSTES DE TRAVAIL ÉLECTRIFIÉS ET ORGANISÉ
INSTALLATION OK: SPACE AND WORKSTATIONS ELECTRIFIED AND CLEANS